

InternationalMedia

JUMAT 11 MARET 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN MENINJAU PERSEMAIAN MODERN RUMPIN

Presiden Joko Widodo meninjau langsung Persemaian Modern Rumpin, di Kecamatan Rumpin, Kab. Bogor, Jawa Barat, Kamis (10/3). Pada kunjungan tersebut, Presiden menekankan bahwa pembangunan persemaian merupakan salah satu upaya pemerintah dalam program rehabilitasi lahan di tanah air.

Minyak Goreng Rp70.000/Liter, Emak-emak: Ini Sudah Gila...

Janji Kemendag yang akan mendistribusikan minyak goreng murah ke pasar-pasar tradisional setelah ritel modern, pada kenyataannya tidak terealisasi. Akibatnya minyak goreng murah masih sulit ditemui di pasar tradisional.

JAKARTA (IM) - Harga minyak goreng di pasar tradisional di Kendari, Sulawesi Tenggara (Sultra) tembus Rp70.000 per li-

ter. Ini menjadi kenaikan tertinggi dalam beberapa tahun terakhir. Emak-emak pun Menjerit. "Ini sudah harga gila-gilaan,

dan sangat aneh sekali karena daerah kita selain penghasil kelapa sawit terbesar di dunia, juga produk kelapa ditemukan di mana-mana, tapi anehnya kok minyak goreng di sini malah langka," kata Kiki (34), salah seorang ibu rumah tangga di Kendari, Kamis (10/3), sebagaimana dikutip dari antara.

Dalam sepekan terakhir ini ibu-ibu di Kota Kendari kesulitan mencari minyak goreng dan walaupun ada pihak distributor yang menjual sangat terbatas serta ha-

rus antri berjam-jam untuk bisa mendapatkan 1-2 liter.

Pada Selasa (8/3) dan Rabu (9/3) kemarin, sejumlah emak-emak di Kelurahan Wundudopi, Kecamatan Baruga, Kendari, terlihat di sebuah gudang milik distributor minyak goreng. Para ibu-ibu itu rela antri berlama-lama untuk mendapatkan dua liter minyak goreng dalam kemasan merek tertentu.

Para emak-emak ini pun harus menyeter kartu identitas diri

(KTP) sehari sebelum membeli minyak goreng di gudang tersebut.

Minyak goreng murah atau yang sesuai harga eceran tertinggi (HET) yang ditetapkan pemerintah masih sulit ditemui di pasar tradisional.

Menurut Sekretaris Jenderal Asosiasi Pedagang Pasar Seluruh Indonesia (APPSI) M. Mujiburrohman, penyebabnya masalah didistribusinya. Pasalnya, selama ini pedagang pasar mendapatkan

► Bersambung ke hal 11

KASUS TABRAK LARI HANDI DAN SALSABILA DI NAGREG

Kolonel Priyanto Ternyata Pernah Ledakkan Rumah Warga Pakai Bom

JAKARTA (IM) - Di persidangan kasus tabrak lari yang menewaskan sepasang kekasih, Handi dan Salsabila di Nagreg, Bandung, Jawa Barat, terungkap fakta baru yang mengejutkan.

Dalam persidangan yang digelar di Oditur Militer Tinggi II Jakarta, Kolonel Priyanto selaku pelaku mengaku pernah mengge-bom sebuah rumah. Namun, aksi pengeboman itu tidak diketahui.

Hal itulah yang ditunjukkan kepada Koptu Ahmad Sholeh dan Kopda Andreas Dwi untuk menuruti perintah untuk membuang jasad Salsabila dan Handi "Saksi dua sempat memohon agar terdakwa tidak membuang Handi Saputra dan Salsabila ke sungai. Tapi dijawab oleh terda-

kwa dengan berkata, "Saya ini dulu pernah mengge-bom satu rumah, enggak ketahuan," kata Oditur Militer Tinggi II Jakarta, Kolonel Sus Wirde Boy membacakan dakwaan, yang dikutip Kamis (10/3).

Awalnya, Koptu Ahmad dan Kopda Andreas enggan melakukan tindakan keji membuang kedua jasad korban sehingga keduanya pun menyarankan agar Handi dan Salsabila dibawa saja ke Puskesmas atau rumah sakit untuk menjalani perawatan.

Koptu Ahmad dan Kopda Andreas merasa kasihan terhadap sejadi tersebut. Sebab, nantinya kedua orang tua Handi dan Salsabila pasti akan mencari anaknya.

► Bersambung ke hal 11

KONFLIK DOSEN DENGAN REKTOR

Spanduk 'Maaf SBM ITB Tidak Terima Mahasiswa Baru Lagi' Betebaran di Bandung

BANDUNG (IM) - Konflik dosen Sekolah Bisnis Manajemen (SBM) ITB dengan Rektor ITB masih terus berlanjut. Sebagai bentuk protes para dosen, kini

bertebaran spanduk yang bertulis-laskan; "Maaf SBM ITB Tidak Menerima Mahasiswa Baru Lagi".

Spanduk-spanduk tersebut merupakan ungkapan protes dari

Forum Dosen SBM ITB. Spanduk itu terpajang di beberapa ruas jalan Kota Bandung.

► Bersambung ke hal 11

9 WNI yang Terjebak dalam Pertempuran di Chernihiv Ukraina Berlindung di Bunker

JAKARTA (IM) - Kementerian Luar Negeri RI (Kemenu RI) menyatakan, saat ini sembilan warga negara Indonesia (WNI) yang masih tertahan di Chernihiv, Ukraina.

Mereka terjebak di pabrik plastik tempat mereka bekerja.

Direktur Perlindungan WNI dan Badan Hukum Indonesia (BHI) Kemenlu Judha Nugraha

mengatakan, di dalam pabrik tempat sembilan WNI tersebut terdapat bunker yang bisa men-

► Bersambung ke hal 11

21.311 Kasus Baru Positif Covid-19 di Indonesia, Tertinggi di Jawa Barat

JAKARTA (IM) - Pemerintah melaporkan kasus harian positif Corona (Covid-19) dalam 24 jam terakhir bertambah 21.311 kasus. Data sebaran kasus Corona ini dipublikasikan Humas BNPB, Kamis (10/3). Data kasus Corona diperbarui setiap hari per pukul 12.00 WIB.

Jawa Barat menjadi provinsi yang paling banyak melaporkan tambahan kasus, yakni 4.576. Kemudian disusul DKI Jakarta dengan 3.546. Sementara itu, terbanyak ketiga adalah Jawa Tengah dengan 2.642 kasus.

Total kasus Corona di Indonesia sejak awal pandemi, Maret 2020, hingga Kamis (10/3) pukul 12.00 WIB mencapai 5.847.900. Sebanyak 399.853 di antaranya kasus aktif.

Sementara itu, pemerintah melaporkan pasien sembuh dari Corona hari ini sebanyak 38.399 kasus. Total kasus sembuh Corona di RI menjadi 5.296.634. Sebanyak 278 pasien Corona RI dilaporkan meninggal dunia dalam 24 jam terakhir. Dengan demikian, total kematian akibat virus Corona di Indonesia menjadi 151.413.

● mar



SAFARI KEBHINEKAAN

Wakil Gubernur Jawa Barat Uu Ruzhanul Ulum (tiga kiri) berbincang dengan Anggota Dewan Pertimbangan Presiden (Wantimpres) Habib Luthfi (tiga kanan) dan Bupati Indramayu Nina Agustina (dua kanan) saat kegiatan Safari Kebhinekaan di Indramayu, Jawa Barat, Kamis (10/3). Safari Kebhinekaan itu untuk memperkokoh persatuan dan kesatuan bangsa terutama antar umat beragama di tengah pandemi COVID-19.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Sertakan saya dalam perbuatan baik, jangan libatkan saya dalam perbuatan jahat. (Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
LUMAX COFFEE
LUMAX COFFEE
Jakarta - TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Piliut, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market, Bandung - Borna Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Pria Ini Nyaris Telan Mutiara Seharga Rp1,4 Miliar



NEW YORK (IM) - Pasangan suami istri di Amerika Serikat (AS) mengalami kejadian tidak biasa saat berada di restoran The Lobster House di New Jersey. Michael Spressler dan istrinya Maria, yang sudah menjadi pelanggan restoran itu sejak 1987, tengah merayakan ulang tahun pernikahan mereka yang ke-34.

Saat menyantap kerang yang merupakan hidangan pembuka, Michael merasakan ada kejanggalan, karena salah satu kerang yang dia santap terasa lebih berat daripada biasanya. Saat

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.377,00	14.202,00
SGD	10.754,00	10.424,00
AUD	10.596,00	10.376,00
EUR	16.057,00	15.767,00
HKD	1.877,00	1.792,00
GBP	19.112,00	18.782,00

Kamis 10 Maret 2022 16.00 WIB